



Bei den Motorsportlern steigen die Mitgliederzahlen

VEREINE Der AC Nittenau verzeichnet zehn Neuaufnahmen. Die zwölf Fahrer blicken auf eine erfolgreiche Saison zurück.

NITTENAU. Der AC Nittenau blickt auf ein abwechslungsreiches Vereinsjahr zurück. Neben den Berichten standen die Ehrungen sowie eine Satzungsänderung auf der Agenda. Hans Kinskofer und Johann Seebauer werden den Verein bei der Jahresversammlung des ADAC-Nordbayern als Delegierte vertreten.

Zahlreiche Mitglieder begrüßte Vorsitzender Johann Seebauer zur Jahresversammlung im Gasthaus Schmidbauer in Muckenbach. Er berichtete, dass der Verein 254 Mitglieder zählt und der AC sich über zehn Neueintritte freue. Im Juni war der Verein an der OTH Regensburg beim Dynamics Rollout 2015 der Formula Student zu Gast. Zum Vereinsabend, bei dem der langjährige Vorsitzende Wolfgang Heinrich zum Ehrenvorstand ernannt wurde, war sogar Ehrenmitglied Walter Röhl angereist. Einer der Höhepunkte war der Automobil-Slalom, der im vergangenen Jahr erstmals auf der Brucker Straße ausgetragen wurde. Im Oktober half man bei der Streckensicherung der Internationalen ADAC 3-Städte-Rallye in Rothalmünster.

Sportleiter Thomas Schneeberger ging in seinem Bericht näher auf die motorsportlichen Aktivitäten ein. Beim 35. Jugendkartslalom, der der Vorlauf zur Nordbayerischen ADAC-Meisterschaft und Wertungslauf zum 4-Städte-Slalom-Cup ist, gab es 65 Starter. Beim ADAC-Clubsportslalom gingen 92 Fahrer an den Start. Mit Robert Stangl auf Platz zwei, Christian Graßmann auf Platz drei und Heiner Thiel auf Platz fünf war der AC Nittenau sehr erfolgreich.

Weiter teilte Schneeberger mit, dass der Verein derzeit über zwölf Fahrer verfüge. Die Aktivsten waren im vergangenen Vereinsjahr demnach Ro-



Die Geehrten des AC-Nittenau mit Vorsitzendem Johann Seebauer (links) und 2. Vorsitzendem Christian Graßmann (rechts) Foto: tlf

DIE GEEHRTEN

► **Für zehnjährige AC-Zugehörigkeit** wurde Michael Hochmuth ausgezeichnet.
 ► **Auf 25 Jahre Mitgliedschaft** blicken Klaus Böhm, Sabine Kurek, Thomas Reisinger und Matthias Schmidbauer zurück.

► **Herbert Mück** aus Bodenwöhr hält dem AC Nittenau sogar schon seit 40 Jahren die Treue.
 ► **Für besondere Verdienste** erhielten Erwin Fuchs und Manfred Kräuterer die ADAC-Clubnadel mit Silberkranz, Karl Bocks die mit Goldkranz.

bert Stangl, Robert Hochmuth, Christian Graßmann und Heiner Thiel, die gemeinsam auf insgesamt 73 Starts kamen. Als nächster Termin steht am 30. April ein Tretcar-Turnier mit Auto-Quiz an, das auf dem Gelände des Autohauses Lacher veranstaltet wird. Am 7. Mai folgt der 36. Jugendkartslalom. Der traditionelle Clubsportslalom findet in diesem Jahr am 14. August statt.

Jugendleiterin Magdalena Schwaiger berichtete, dass im vergangenen Jahr insgesamt 26 Trainingseinheiten mit dem Motorsportnachwuchs abgehalten wurden. Aus dem Jugendkartslalom ging Viktoria Schwaiger als Siegerin hervor. Beim 4-Städte-Kartslalom war man mit neun Jugendlichen vertreten und konnte mit Luca Kercher den Sieg in der Klasse zwei holen. Auch für die Vereinsmeisterschaft

sammelten die Kinder und Jugendlichen bei Veranstaltungen in ganz Nordbayern fleißig Punkte.

Nach dem Bericht wurde von der Vollversammlung beschlossen, die Satzung dahingehend zu ändern, dass im Falle einer Vereinsauflösung das Vermögen an die FFW Bergham gehe. Des Weiteren wurde im Absatz „Zwecke und Ziele“ die Ergänzung der Verkehrserziehung von Kindern mit aufgenommen. Der Passus „Mitgliedschaft“ sagt künftig aus, dass als ordentliche Mitglieder sowohl aktive als auch passive Mitglieder zählen. Ebenfalls wurde der Antrag von Thomas Schneeberger auf Wiederaufnahme beim „BMV“ einstimmig beschlossen, um bei den Bayerischen Meisterschaften und Bezirksmeisterschaften eine Wertung zu erhalten. (tlf)

